



## La Universidad de Salamanca abre en Turín la primera sede en Italia de sus Escuelas de Lengua Española

V.SAN JOSÉ- Salamanca

La Universidad de Salamanca (Usal) ha abierto en Turín una nueva sede de sus Escuelas de Lengua Española, la primera en Italia que se une a las de Estrasburgo (Francia), Lisboa (Portugal), Estado de Florida (Estados Unidos) y Cuiabá (Brasil), fuera de España y a las ya existentes en Barcelona, Estepona y Mallorca.

La presentación de esta nueva franquicia se ha celebrado en el Círculo de Lectores de Turín y ha contado con la asistencia de Mónica Bedana, directora del nuevo centro, y de Rubén Ramírez Gutiérrez, coordinador de las Escuelas de Lengua Española de la Usal.

Bedana ha destacado la labor de la institución salmantina para la enseñanza y difusión de la lengua española, «un aprendizaje cada

vez más demandado». Mientras, Rubén Ramírez ha realizado un breve recorrido por la trayectoria del proyecto de las Escuelas Usal, que ha supuesto la creación de más de cuarenta puestos de trabajo y matriculado a más de 1.500 alumnos en estos dos años, así como para realizar más de 5.000 exámenes.

ELE Usal Torino es la primera sede de la Universidad de Sala-

manca en Italia y la octava a nivel mundial. Por la posición geográfica y estratégica que ocupa esta nueva franquicia, se prevé que la escuela tenga un importante número de alumnos que demanden la enseñanza del español a través de la calidad y garantía que brinda la Universidad de Salamanca.

La inauguración de la Escuela de Turín ha supuesto el primer acto oficial de ELE Usal en 2017, y se

espera que en un periodo corto de tiempo sellven a cabo las aperturas de las Escuelas en Varsovia y en Alicante.

Estas sedes constituyen la primera red de franquicias pertenecientes a una institución universitaria dedicada a la enseñanza del español como lengua extranjera. Un modelo que tiene por objetivo la enseñanza de la lengua española en todo el mundo, respaldada por un modelo de calidad y referencia en este ámbito como son la propia Universidad de Salamanca y su sociedad de Cursos Internacionales, según se indica en un comunicado.